
franquicias para Varias Obras 
Públicas Estudia la Asamblea 

La Asamblea Legislativa estudia 
la posibilidad de decretar fran
quicias para las siguientes obras: 

Carretera especial Boulevar 
Venezuela-Santo Tomás-Coma
lapa; autopistas metro
politanas de la ciudad de San 
Salvador; carretera de in
terconexión de las rutas regionales 
Santa Ana- Metapán- Anguiatú y 
Troncal del Norte. 

Además, las obras de caminos 

rurales, el programa de vlas ur
banas y la carretera San Salvador
San Miguel, primera etapa. 

La moción es del Presidente de 
la República por medio de los 
ministros de Hacienda y OO. PP. 
Explica la necesidad e im
porlancia de las anterioi-es obras 
"para alcanzar las metas de 
desarrollo que el presente gobierno 

-Favor pase a la Pág. 17. 

Celebrarán Día del Militar el 
28 en las fiestas de Metapán 

SANTA ANA. El Personal de los 
Cuerpos de Seguridad de Metapán, 
celebrarán el martes 28 del 
corriente el Ola del Militar, dentro 
de las festividades patronales de 
aquel municipio que se realizan 
con todo éxito según informes. 
Como se sabe, las fiestas se con
memoran en honor al ·patrono San 
Pedro Apóstol. 

Para esa fehca se anuncia el 
desarrollo del programa siguiente: 

4:00 am. Alegre alborada; 6:00 
am. Izada del Pabellón Nacional; 
8:00 am. Distintas actividades; 
9:00 am. Evento sorpresa en el 
Estadio Municipal Los Sauces; 
6:00 pm. · Arriada del Pabellón 

~ac~i~~ 8ct~ f~ ~rli:'.:'r~~n ~: 
Metapán Rosa Maria l. y desfile 
den su carroza por las distintas 
calles ; 9: 00 pm. Baile en honor a la 

-Favor pase a la Pág. 21. 

Pdte. Molino Despídese de 
Mandatarios en C. América 

PANAMA, junio 26 (Por 
Guillermo Peñate Zambrano, 
enviado de EL DIARIO DE HOYl. 
El Presidente Malina, inició el sá
bado una jira a los paises de 
Nicaragua, Costa Rica y Panamá, 
para agradecer a los Presidentes 
de esos paises su colaboración 
durante su gest;ión presidencial 
que concluye el 30. 

El sábado se entrevistó con el 
lng. Demetrio Lakas, Presidente 
de Panamá, y con el general Ornar 
Torrijas, Jefe de la Guardia 
Nacional de ese país. El Man
datario salvadoreño declaró a los · 
periodistas su solidaridad sobre las 
reclamaciones panameñas en la 

Zona del Canal de Panamá. 
Ayer en la tarde Malina se 

dirigió á San José, Costa Rica, en 
donde se entrevistó con el Lic. 
Daniel Oduber Quirós, Presidente 
de ese pals, que el sábado regresó 
de una jira en Europa. Pos
teriormente el Presidente Molina 
se dirigió a Managua, Nicaragua, 
en donde también hizo lo mismo 
con el general Anastasia Somoza 
Debayle. 

. Se dijo que la declaración oficial 
de la visita del Mandatario sal
vadoreño en los paises del área 
centroamericana se dará a 

-Favor pase a la Pág. 44. 
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YA SON MUY RAROS. En el Mercado Central se venden, de 
vez en cuando, garrobos a <f6.00 o más, cada uno. "Es muy posi
ble -nos dijo un técnico en recursos naturales- que dentro de 
unos años, sr ~ extinguen completamente estos animales". Foto 
de M. Alvarez. 

JURAMENTAN NUEVOS SOCIOS. En la Sociedad de Comerciantes e Industr.iales Salvadorel!os 
(SCIS). fueron juramentados los nuevos socios que ingresarán a los diferentes asociaciones 
inscritas a la entidad. El sellar José Napoleón Bonilla (izquierda), efectuó la juramentación de 
los nuevos miembros. (Foto de Ri vas). 

4 Mil Toneladas Diarias 
Producirá11Cement0Maya1

' 
La fábrica de cemento Maya, 

inaugurada el sábado pasado al 
mediodla en las afueras de 
Metapán, está en capacidad de 
producir, en un futuro cercano, 
cuatro mil toneladas diarias que 
serán suficientes para abastecer el 
mercado nacional y aliviar la 

~~~~~: ~:!s p~~d~f~t~tad~e a era \~~ 
dustria de la construcción. 

El acto inaugural del sábado 
pasado al mediodla estuvo presi
dido por el Presidente Malina, 
como invitado especial, el Presi
dente del Congreso, Dr. Rodrlguez, 
el Presidente y Vice-Presidente 
Electos, general Romero y Dr. 
Astacio y desde luego el Presidente 
de la firma , "Cementos t-taya" don 
Roberto Avilés. 

El rrimero en hablar en el acto 
fue e señor Avilés quien hizo una 
historia sobre la labor realizada, 
las proyecciones de la empresa y 
"t..o que es mejor, es una empresa 
abierta para todos los sal
vadoreños, pues pueden ser socios 

de E~1~r:s~d~~~~e:~uª3~i~~ess~' iuvo 
elogiosas frases para la Libre 
Empresa que durante su ad
ministración prestó valioso con
curso "en Ja tarea de Ja trans
formación nacional" y reconoció la 
dedicación y ahinco con que la 
junta directiva de Cemento Maya 
se entregó a la obra que hoy 
empieza a recoger sus frutos. 
" Recono~im~enlo especial, d~jo, 
para mi siempre buen amigo 
Roberto Avilés, a su señora y a su 
hija". 

Falta Profesor 

en Tex.acuangos 
Padres de familia y profesores 

de la escuela de varones "Camilo -
Campos" N? !, de Santiago 
Texacuangos piden a Educación 
les nombre el profesor del cuarto 
grado de la mencionada escuela. 

Hace más de dos meses -dicen 
los padres de familia- el profesor 
que atendla el cuarto grado fue 
trasladado y desde entonces esa 
aula ha quedado sin profesor, 
atrasando la educación de cen
tenares de alumnos de esa escuela. 

Los quejo'!.05 piden al Ministerio 
de Educacion les nombre cuanto 
antes el sustituto .del referido 
maestro. 

El corte de la cinta simbólica fue Después hubo un recorrido por las 
conferido a doña Ana Escalón de instalaciones y un almuerzo ofreci
Avilés, esposa de don Roberto. do por la Junta Directiva. 

Exito de Agro-Expo 77 
Señalan Organizadores 

Un éxito sin precedentes en la en Categorla de 18 a 21 meses, 
historia de la ganadería sal- Campeón Joven, Gran Campeón 
vadoreña. en la evaluación del hato Naciónal , Gran Campeón Nacional 
y en operaciones comerciales nacido en el pals, y bande¡·a de pla
constituyó la Agro-Expo 77, cele- ta como el mejor ejemp ar de la 
brada en las instalaciones de la raza Brahmán, otorgado por la 
Feria Internacional de El Sal- American Brahmán, Breeders 
vador, dijeron los organizadores. Asociation. Este torete se ha cria-

Con estos eventos, se dijo, se está do y desarrollado con atención y 
escribiendo la historia pecuaria de requerimientos técnicos m<xlemos 
El Salvador, cuyos progresos son en Ja hacienda El Nilo, del lng. Sol 
notorios en las diferentes razas, en Bang. Su peso al nacer fue de 71 li
donde la tecnologJa de la pro- bras y su peso al destace de 510 li
ducción y calidad, desempeñan un bras. El peso actual es de 1490 li
papel importante. Una de las gana- bras, según dijeron en la Feria. 
derlas que más ha contribuido al 
progreso de esta rama ha sido la de 
"El Nilo" , de don Guillermo Sol 
Bang, que por tercera vez 
consecutiva, con sus magnificos 
ejemplares ha ganado los trofeos 
de "grandes campeones". en la 
raza Brahmán. con diferentes 
sementales, plenamente garan
tizados. 

to~~e ~~r:;':. ~Y~ ¡¡5 .. e~}~f~~o~~ 
Cebú Puro, que ha obtenido la 
mayor cantidad de _premios 
otorgados por el Comité Organiza
dor. Ese torete conquistó los 
premios siguientes: Primer Lugar 

"AGRO-EXP077. 
COMUNICADO DE PRENSA 

ESflMULOS DE RECO-
NOCIMIENTO A COLA-
BORADORES DE "AGRO-
EXP0'77" 

El Comité Organizador de la IV 
Feria Nacional A¡:ropecuaria, 
Industrial y Comercial, "AGRO-. 
EXP0'77" -Lic. ROBERTO 
POMA DELGADO, entregó placas 
y diplomas de reconocimiento a 
sus más destacados colaboradores 
por su valiosa labor para llevar a 

-Favor pase a la Pág. 17. 

Asesoría Sobre Explotación 
Geotérmica se Dará a Perú 

El Salvador dará asesorla sobre 
explotación geotérmica al Perú, 
según lo informó el Ministro · de 
Relaciones Exteriores, José de la 
Puente que ayer terminó su visita 
oficial a nuestro pals. 

El diplomático, suscribió un 
Acuerdo de Cooperación Técnica y 
Cultural en el Ministerio de 
Relaciones Exteriores. Este 
documento contempla la posi
bilidad de un intercambio de 
'técnicos a nivel medio entre los dos 
paises, tomando en cuenta las posi· 
bilidades de cada uno. 

PerU tiene mucha experiencia en 
la explotación de los recursos 
pesqueros, que bien podrlan ser 

utilizados en nuestro pals . El 
Salvador, por su parte, podría 
prestar cooperación en otros as
pectos. Además se ofrecen becas 
en algunos centros de es
pecialización de Lima, según lo di
JO el diplomático. 

La visita del diplomático duró 
tres días. Ayer por la mañana 
continuó su jira por otros palses del 
área. En breve conversación con 
los periodistas, el Dr. de la Puente 
dijo que es interés de su gobierno el 
estrechar más las relaciones con 
Centro América tomando en 
.uenta los nexos tradicionales que 
siempre han unido a su Patria con 
los de esta región. 


